

## PARCO 劇場オープニング・シリーズ第一弾「ピサロ」

### 初日延期及び一部中止のお知らせ（3月12日公開）

3月10日に発表された政府による「大規模イベントの中止・延期・規模縮小」の延長要請を受けまして、当劇場といたしましては規模を縮小しての催行を目指し検討を重ねてまいりましたが、PARCO 劇場オープニング・シリーズ第一弾「ピサロ」の初日を3月20日へ延期、ならびに3月13日～3月19日の公演を中止することを決定いたしました。

当劇場では、政府要請を踏まえ、新型コロナウイルス(COVID-19)をはじめとするウイルスの感染拡大防止のため、劇場内各所の重点消毒、サーモグラフィの設置、空調設備の換気機能の確認と換気強化、劇場内飲食提供の中止、出演者・スタッフの健康管理の徹底、お客様の滞留を抑えるための工夫など、開催にあたっての予防策、拡散防止策を講じ、13日開幕予定で準備を進めて参りました。しかしながら本日までの感染状況、政府及び関係諸機関の動向を鑑み、残念ながらこのような苦渋の判断をさせていただくことになりました。

この度はご案内が遅くなりましたこと、また大変なご迷惑とご心配をお掛けしますことをお客様へ深くお詫び申し上げます。

引き続き今後の感染状況、政府及び関係諸機関の動向注視しながら、20日の開幕に向けて準備を進めて参ります。

なお、チケットをご購入済みのお客様へは払い戻しの対応をさせていただきます。

大変お手数をお掛け致しますが、払い戻し方法の詳細につきましては、下記記事をご覧くださいませ。

何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

■PARCO 劇場オープニング・シリーズ第一弾「ピサロ」払い戻しのご案内（3月12日更新）

<https://stage.parco.jp/blog/detail/2214>

(株) パルコ エンタテインメント事業部